

El día jueves 03 de Marzo a las 10:15, en el auditorio de la Facultad de Ciencias del Mar y de Recursos Naturales se realizarán las actividades de bienvenida de los alumnos que este año ingresan a la carrera de Ingeniería Civil Oceánica de la Casa Central y de Santiago.

Como es ya una tradición, la carrera dará la bienvenida a los alumnos de ambos campus, de esta forma se busca generar el espíritu de integración de todos nuestros alumnos. En primer lugar, los alumnos del campus Santiago se reunirán a la entrada del campus en Brigadier de la Cruz a las 08:00 para tomar el bus que los dejará en la Facultad de Ciencias del Mar y de Recursos Naturales en Reñaca, luego de esto, se dará inicio a las actividades de bienvenida; en un principio las autoridades de la Facultad y de la carrera se dirigirán a los alumnos para luego presentar un par de charlas de carácter introductorio a este nuevo período en sus vidas, más tarde tendremos un evento de camaradería para que puedan conocerse mejor y finalizaremos la jornada con una visita por el borde costero.

El día viernes 4 los alumnos tendrán actividades en sus respectivas sedes, las que tienen por objeto mostrarles elementos de relevancia para su estudio así como un breve vistazo a las posibilidades que les ofrece su promisorio futuro.